

アスレティック

世話役 德留 節

現在、部員数二一名。毎週火曜日と金曜日の一九時三〇分から二一時まで教会ホールにて練習しています。内容は、柔軟体操、中国拳法の型とウェイトレーニングの三種。日常生活を積極的にのりきつていける強靭な体格づくりをめざしています。と申しましても、決して「しごき」なんぞありません。各自が、各自の体調にあわせて、疲れたら休み、シンドかつたらほどほどにし、というふうに、まことに老若男女夫婦相和してなごやかな雰囲気のなかで汗を流しています。

尚、徳留は転居のため十二月十七日限りで世話人を辞任。後任や新しい練習日は左記のようになるべく話合いがすすめられています。

新世話人 橋本宏平
練習日 毎週日曜日午前十時
(於 教会ホール)

TCC全員

古都奈良の

春日山に集合



るゴルフ場でサウナとビールの洗礼(ゴルフ場には迷惑ゴメンナサイ)。大きさだが生きてる喜びを感じた。そして今年の春、我々グループよりの大会の出場。天候に恵まれた日、一人一人が何かを考えながら走られた事と思う走っている喜びを感じ、もう一度と走るもんかと思われたり、家族の事、友人の事、或いは走る道すがら春日の森に鳴く鳥の声を聞いたり、又無我の境で走られた事と思う。そして全員完走

安を感じていられる方、ストレスを感じられる方、文明のエジキとなつてられる方、若さと体力を求めていらっしゃる方、走るだけが万能とは申しませんがこんな方こそ是非お進めしたいのです。全コース歩いてもいいではないですか、参加して見て下さい。勇気と決断、若さと健康は全て貴方のものです。そして或る日TCC主催のマラソン大会でゴールへ入って来るTCC全員の夢を見た。

お願い

古い着物の「はぎれ」や「古代裂」を探しています。

私の母は昭和一八年に人形造りをはじめ、最近は、生活の一瞬をこまかい姿態までとらえた背丈一〇cm位の人形を作っています。江戸末期から明治初期の風俗に取材しています。

大阪芸術大学(写真学科)にて学生指導と自分の研究をやります。TCCの会員は熱心です。

案 内

大阪芸術大学助教授
さとう 健

意 見

夜間教会のホール等を使用するに当たりあまり遅くならない様気を付けてはどうでしょうか。

教会の戸閉り等は神父様がしておらずに消えていった。二人でマイペース起伏のある山道は若い(?)神父様には苦しかったと思います。木々の間を吹き抜ける冷たい風も走っている者には爽やかだった。そしてゴール。その後或

て残ってる事と思います。この爽快な気分は出場した者だけが味わえる甘美な満足です。TCCの皆さん、市民ランソン大会に出場され、やつたぞ!!と言える気分を味いませんか。健康に不

りあまり遅くならない様気を付けてはどうでしょうか。

ますが、あまり遅くなりりますと迷惑になりますが、あまり遅くないでどうか。